

hart

herzlich



### Adventmarkt auf der Burg Forchtenstein

Nachdem wir die letzten Jahre in die Ferne schweiften, blieben wir dieses Jahr im Burgenland und besuchten den wunderschönen und traditionellen Adventmarkt auf Burg Forchtenstein.

Zu Beginn bekamen wir eine exklusive Burgführung und wanderten auf den Spuren der Esterhazys durch die Burg. Danach wärmten wir uns am Punschstand mit heißen Getränken und Köstlichkeiten aus der Region auf. Der Adventmarkt im inneren der Burg bot von traditionsreicher Handwerkskunst, über weihnachtliche Leckereien bis hin zu wärmenden Alpaka-Socken für jeden Besucher etwas. Das magische Ambiente der Burg ließ uns trotz eisigen Windes und Kälte den Adventzauber spüren.

PS: wie immer sind alle weiteren Fotos unter Bilder/Bewegungsmelder 2018 zu finden.

